



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



1994-2022: la Cumbre de las Américas y el «síndrome de la superpotencia frustrada»

La deslucida cita en Los Ángeles, en medio de dudas sobre la participación de varios mandatarios y la exclusión unilateral de países, coincide con elementos coyunturales y cambios de más largo plazo en el escenario regional y global. Ni en América Latina ni en Estados Unidos la casa parece estar en orden.

Por **Juan Gabriel Tokatlian**

Las dos caras del consenso electoral

La oposición derecha/izquierda perdió su sustancia. Por eso, un solo partido parece bastar: un partido que no es de derecha ni de izquierda, simplemente es el partido del poder. Para que este sistema consensual funcione, es necesario que la elección se opere entre el partido del orden normal de las cosas y su contrario, el partido de la catástrofe. La extrema derecha viene cumpliendo esta función.

Por **Jacques Rancière**

Con guerra y sin techo: así vive la gente sin hogar en Kiev

Desde la ayuda y la empatía de los voluntarios hasta los atropellos de la policía: las personas sin hogar de Kiev cuentan sus experiencias de vida en tiempos de guerra. No tenían techo y ahora reciben bombas.

Por **Kateryna Semchuk**

¿Por qué Lula apuesta (otra vez) a la moderación?

El ex-presidente brasileño se propone construir un frente democrático contra Jair Bolsonaro. Para ello, busca conquistar los votos moderados y reducir la resistencia hacia su figura. Las encuestas lo favorecen, pero la reducción de la distancia con Bolsonaro obliga a Lula Da Silva a no cometer errores en su campaña.

Por **Esther Solano Gallego**

50 años, 50 artículos



¿Tiene un porvenir el socialismo?

A mediados de 1980, cuando el bloque soviético y el bloque occidental todavía tenían fuertes tensiones, Iring Fetscher se preguntaba por dónde debía pasar un socialismo democrático de nuevo tipo. Hoy recuperamos este artículo para la sección «**50 años, 50 artículos**» de nuestra web.

Revista en papel



#NUSO299

Progresismos latinoamericanos, segundo tiempo

El nuevo número de la edición impresa de NUEVA SOCIEDAD ya llegó de la imprenta y está siendo distribuido.

Estará disponible [en línea](#) a partir del 15 de junio.

Mientras tanto, compartimos este adelanto.

Adelanto de #NUSO299

Una promesa llamada Gabriel Boric

El triunfo de Gabriel Boric en Chile ha generado, por sus propios méritos, gran entusiasmo dentro y fuera del país. No obstante, a los problemas económicos y sociales –y también en el plano de la seguridad– del «modelo chileno», se suma el hecho de que el nuevo proyecto de izquierda ha crecido de manera aluvial y no ha enraizado suficientemente en la sociedad chilena.

Por **Juan Pablo Luna**

